

“Es menester que Dios envíe su Espíritu y que renueve la faz de la tierra por otra creación, para hacer de ella una morada digna del Hombre-Dios.”

“Ved aquí, como después del fuego de lo bajo, para incendiarlo todo y removerlo; vendrá el fuego de lo alto para abrazarlo todo y trasfigurarlo.”

“Yo veo la tierra allanada: sus abismos se elevan, sus montañas se abajan; ya no hay más en ella sino dulces colinas y valles hermosos. Desde que yo soy como soy, no veo delante de nosotros sino unión, asociación, comunidad.”

“Todo el mundo se ama mutuamente y todos se ayudan entre sí; ¡qué felicidad!”

“Ya casi no hay cultivos rústicos, sino todos delicados, jardines, frutos hermosos, y por todas partes flores.”

“Con María toda la naturaleza es una glorieta y todo despidе un grato aroma.”

“Todo sirve á la gloria de María en Dios.”

#### CAPITULO 17.

Cantan el «Te Deum» y le dan la obediencia todas las Gerónimas y las dos suyas. Acabado esto, llevarán á las fundadoras procesionalmente con mantos y velos á la portería, hasta que las vean salir de la clausura. Saldrán á la hora de Tercia, que es en la que bajó el Espíritu Santo; las llevarán al Santuario en coche. (1) Al punto que lleguen al convento, descubrirán á Nuestro Amo, y comenzará la centinela en la tribuna de la Iglesia grande, porque allí ha de ser el desagravio. El mismo día llevarán á dicha fundación á dos religiosas profesas del convento de San Juan de la Penitencia: toman el hábito y profesan á un mismo tiempo, porque no han de pasar noviciado por estar acordada dicha fundación en ambos conventos desde el principio. Así mismo irá llevando el Prelado una religiosa profesada de cada convento de la Capital, exceptuando los conventos de indias, y contando desde la Concepción hasta el último que se haya fundado, tanto calzadas como descal-

(1) Llevarán al Santuario las cenizas de la religiosa que falleció, que es la Madre María Josefa de San Felipe, las de Matiana y las de Doña Francisca Montes de Oca, para enterrarlas en el nuevo convento. N. de la Madre Guerra.

zas. Y todas estas pasarán noviciado en cada comunidad; harán un sorteo de todas las religiosas, y á la quien salga la suerte, esa es y no más la que ha de ser llevada. Y llevarán á una religiosa capuchina del Santuario y otra de México, por el mismo sorteo. Hallándose juntas las fundadoras en su convento, se descubrirá el manantial del aceite, y se derramará copiosamente en el suelo, significando que *asi se derramará la caridad en el corazón de los cristianos*. El número de religiosas que ha de haber siempre es de 46, por ser el número de las estrellas que tiene Nuestra Señora de Guadalupe en el manto. Las constituciones mandan que haya siervas de María para que sirvan á las religiosas, y que sea el número que la superiora señale. Pero en este serán 12, y en lugar de llamarlas siervas de María (1) las llamarán dándoles los nombres de los Santos Apóstoles. Y por la suma pobreza de la ciudad, no llevarán las pretendientas y religiosas dote alguno, ni recibirán dinero á réditos, sino que serán mantenidas de la Divina Providencia, tanto las religiosas como las Apóstoles, padres capellanes, sacristanes y procuradores, que son los mandaderos. Será la fundación (2) indefectiblemente el mes de Octubre de un año de 8. Las fundadoras llevarán todos los muebles de su uso en sus celdas, por privilegio de la gran pobreza; pero hay ley para que las religiosas de las casas que dejan, ni una estampa. Así mismo llevarán de San Gerónimo una corona y palma de plata para las religiosas, y el Santo Niño, con el que han de profesar. Llevarán toda la habilitación de sacristía, cáliz, copon y demás. Lo que fuere de plata lo volverán, y así lo demás, cuando se hallen surtidas de todo lo necesario, pero la corona y palma no la volverán.

También dijo Matiana que del Santuario salen dos fundaciones, una para los Angeles y otra para Toluca, y que harán varios conventos del desagravio en Santa Cruz.

(1) A las siervas de María les han de poner el nombre del Santo Apóstol que les tocare. Madre Guerra.

(2) Y del convento del Santuario saldrán las fundaciones de los Angeles y de Toluca, y se propagará tanto esta nueva religión, que todos los Santuarios de Nuestra Señora se verán habitados de religiosas del Santísimo Sacramento. N. de la Madre Guerra.

## SEMEJANZA ENTRE LAS REVELACIONES DE LA HERMANA MATIANA

CRIADA INTERNA EN EL

## CONVENTO DE SAN GERONIMO DE LA CAPITAL DE MEXICO

Y LA HERMANA MARIANA, MANDADERA DE LAS URSULINAS DE BLOIS.

Matiana, la oscura criada del Convento de San Gerónimo, tiene muchos puntos de contacto con la hermana Mariana, la inspirada en la célebre *Profecía* denominada de *Blois*. Sor Mariana fué mandadera de las Ursulinas de Blois, como Matiana era criada interna de San Gerónimo de esta Capital de México. Ya en sus últimos momentos confió Sor Mariana sus revelaciones á la Señorita Leyrette, llamada la Madre Providencia; revelaciones referentes ora á todos los pueblos, ora á Francia en particular y ora especialmente á los peculiares destinos de su amado Monasterio de Ursulinas, como las de Matiana se refieren ya á todas las naciones, ya á los sucesos de su patria y ya por último á la misión de las Gerónimas, su comunidad predilecta, en la fundación de adoratrices del Santísimo Señor Sacramentado y á los destinos de esta tan santa y admirable institución.

Haremos notar muy particularmente el solemne "Te Deum" y estas palabras: "Como las madres de familia querrán á porfía enviar á sus hijas al convento" ¿No tiene mayor importancia, con mucho, la fundación anunciada por nuestra vidente, y la propagación asombrosa de ese tan privilegiado instituto?

Dice, pues, la hermana Mariana de Blois: página 205, párrafo 3.º, Voces Proféticas tomo 2.º

"Será preciso orar, pues los malos querrán destruirlo todo. Antes del gran combate, serán los dueños y harán todo el mal que pudieren, no todo el que quisieran, porque no tendrán tiempo."

"Los buenos serán menos en número, estarán por un momento á punto de ser aniquilados; pero ¡oh poder de Dios! ¡oh poder de Dios! todos los malos perecerán... y también muchos buenos."

"Este tiempo será corto, si fuera largo, nadie lo soportaría: las mujeres en todas partes prepararán las vendimias y los hombres vendrán á hacerlas, porque todo habrá acabado."

"Estareis en oración cuando oireis decir que han pasado dos correos: entónces llegará un tercero fuego y agua, diciendo que todo se ha salvado."

Este correo vendrá por ferrocarril (fuego y agua), medio de tras-

porte no conocido en tiempo de la ilustre mandadera de las ursulinas, habiéndole visto mucho antes de ser descubierto; como la criada interna de San Gerónimo, nuestra despreciada Matiana, se anticipó al descubrimiento del aceite petróleo, y á la existencia de un senado democrático.

"Cantareis un *Te Deum*, prosigue la hermana Mariana. Será ese *Te Deum* como jamás se ha cantado otro." . . . .

"Como á porfía se verá que las madres querrán enviar á sus hijas al convento. — ¡Durará largo tiempo esta prosperidad! le preguntó la Señorita Leyrette." — "Ah Señora *no vereis su fin*, ni tampoco las que están con vos... ¡Qué unión y caridad!

"Por algún tiempo no se sabrá qué partido tomar; pero no reinará quien se crea; sino el salvador acordado á Francia, con el cual no se contaba."

"Serán menester 15 ó 20 años para que Francia se reponga de sus desastres." . . . .

"El triunfo de la religión será tal cual jamás se ha visto cosa semejante: se repararán las injusticias; se pondrán en armonía las leyes civiles con las de Dios y de la Iglesia; la instrucción de los niños será eminentemente cristiana: se restablecerán las corporaciones de obreros."

"Habrá tales cosas que los más incrédulos se verán precisados á decir: "El dedo de Dios está aquí."

"En tanto que se ore nada sucederá; pero vendrá un momento en que se supriman las oraciones públicas." "Entónces tendrán lugar los acontecimientos; sin embargo, no cesarán las oraciones particulares."

"Volved á verme, tengo aun muchas otras cosas que deciros. ¡Ah qué hermoso es! ¡qué hermoso es!"

"La Señorita Leyrette dejó á Sor Mariana para asistir á la bendición del Santísimo Sacramento; y cuando volvió para ver á la enferma, había pasado ésta de las tinieblas del mundo á los esplendores de la eternidad."

## CAPITULO 18. (1)

No se ponga dificultad ni admire la reunión de religiosas de diversas reglas y estatutos que se dice vayan á la nueva religión del Desagravio. Y porque algunos no lo entienden,

(1) Este capítulo también pertenece á una nota de la Madre Guerra que entra al fin del texto en el capítulo anterior. A.